



Meine Seele preist
die Größe des Herrn
Lk 1,46

Gott, der Herr des Lebens, hat seinen Diener

Konsistorialrat Pfarrer i. R. Johann Leubolt

Ehrenbürger und Ehrenringträger der Marktgemeinde Bockfließ

am Mittwoch, den 29. Jänner 2025, im 88. Lebensjahr zu sich gerufen.

Pfarrer Johann Leubolt wurde am 21. August 1937 in Stockerau geboren und empfing im Februar 1961 die Diakonenweihe und am 29. Juni desselben Jahres die Priesterweihe. Er wirkte als Kaplan in den Pfarren Hohenau an der March, Auferstehung Christi (Wien 5) und Puchberg am Schneeberg, bis er 1967 zum Pfarrer in Bockfließ ernannt wurde.

Pfarrer Johann Leubolt wurde 1978 der Titel Geistlicher Rat, 2001 der Titel Konsistorialrat verliehen.

In Bockfließ war er 35 Jahre bis zu seiner Pensionierung 2002 als Seelsorger tätig.

In seiner Pension unterstützte er zunächst das Seelsorgeteam der Pfarren Göllersdorf und Großstelzendorf, später das Team der gesamten Göllersbach-Pfarren.

In Dankbarkeit für sein segensreiches Wirken im priesterlichen Dienst verabschieden wir uns am

Dienstag, den 11. Februar 2025, um 14.00 Uhr

mit einer heiligen Messe in der Pfarrkirche Göllersdorf.

In gläubiger Zuversicht an die Auferstehung feiern wir am

Samstag, den 15. Februar 2025, um 14.00 Uhr

das feierliches Requiem in der Pfarrkirche Bockfließ.

Im Anschluss findet die Beisetzung im Priestergrab auf dem Friedhof Bockfließ statt.

In dankbarer Erinnerung

Mag. Josef Grünwidl
apostol. Administrator

Die Mitbrüder aus dem
Dekanat Hollabrunn

Die Mitbrüder aus dem
Dekanat Gänserndorf

Die Göllersbachpfarren

Die Pfarrgemeinde Bockfließ

im Namen aller Verwandten und Bekannten

Im Sinne des Verstorbenen wird gebeten, von Kranz- und Blumenspenden Abstand zu nehmen und den dafür vorgesehenen Betrag für die **Pfarrkirchen Göllersdorf und Bockfließ** zu spenden.

Die Möglichkeit dazu besteht während der jeweiligen Aufbahrung.